	Источник
The aerospace fighter spiraled down in an ever-tightening turn. Blood pooled up in a sickening sensation, raising bile that threatened to spew acidic chunks, starting the red-out that would end it all.
Inertia   pinned  Cameron Baird to the left side of the cockpit. Blood pumped at triple speed,    adrenaline smashing his heart into a spasm that seemed to claw at his chest. Demon claws of hot fire pierced his flesh, shattering ribs and throt​tling his heart, until wet-slicked salt tracked myriad topographical lines across a pain-wracked face.

As though detached from his body, the fingers of Cameron's left hand fought against the viscous gravity, hammered a staccato across the controls interface, while his right hand tried through palms slick with sweat to wrench the yoke into his groin.

He tried to focus, to bring the knowledge they'd been drumming into him back to the forefront of his oxygen overdosed brain, tried to save face.

Lost cause...for the third straight time.
The canopy around him turned inert as his heart. He let go of the controls, breathing heavily as the aftereffects of so much adrena​line and pressure took its toll. His panting sounded too much like the labored breath of the desperate.
Cameron wished it would stay black. A warm cocoon of dark​ness to shield him from the stabbing eyes of superiority. Finally getting his breathing somewhat under control, he let the red-out recede and gingerly leaned back to center. His ribs creaked. It never ceased to amaze him how painfully realistic the simulators could be. Or how painful the after-brief.
	Перевод
Аэрокосмический истребитель (лучше, конечно, традиционно – аэрофайтер) соскользнул вниз по сужающейся спирали. Кровь отхлынула куда-то внутрь, оставляя ощущение тошнотворного желчного вкуса, что вот-вот угрожал выплеснуться тяжелой рвотой, до кислого желудочного сока, до красной пелены перед глазами, с которой все и закончится.
Инерция прижала Камерона Бэрда к левой стороне кабины. Сердце, подстегнутое адреналином, билось, как сумасшедшее, прокачивало кровь с тройной скоростью. И, казалось, готово было выскочить из груди. Точно демон рвал изнутри плоть горячими когтями, калеча ребра и останавливая сердце, оставляя дорожки влажно-блестящих соленых капель на искаженном болью лице 
Руки  Камерона, казалось, отделились от тела и  жили собственной жизнью. Пальцы левой борясь с вяжущей тяжестью, выбивали стаккато по клавишам контрольной панели. А правая, скользкая от пота, пыталась высвободиться из под навалившегося веса.
Он пытался сосредоточиться, собрать мысли, мечущие по затуманенному от избытка кислорода мозгу, пытался что-нибудь предпринять, сохранить лицо.

 Провал ... уже в третий раз.

Купол вокруг остановил бешеную пляску, и сердце тоже. Он откинулся от контрольной панели, тяжело дыша. Все же выплеск такого количества адреналина и  большое давление не проходят без последствий. И его свистящие вдохи-выдохи больше походили на дыхание загнанной лошади.
Камерон хотел бы, чтобы наступившая чернота никуда не исчезала. Теплый кокон тьмы оградил бы его от острых глаз старших. Но, наконец,  дыхание выровнялось, красная пелена спала, и он  осторожно обернулся к центру. Его ребра скрипнули. Он никогда и не подозревал, насколько реальную боль может причинить симулятор. Или завершение его сеанса.


